

ACTIVIDAD 1

RECORDEMOS ¿QUÉ ES LA ILUSTRACIÓN?

Durante el siglo XVIII, se extendió en Europa un movimiento filosófico, literario y científico, que se conoció con el nombre de *La Ilustración*, dicho movimiento, cuestionó los principios del Antiguo Régimen.

La Ilustración defendió una fe ciega en la razón como forma de **comprender e interpretar el mundo**. A partir de este movimiento se construirá la ideología liberal.

Lee detenidamente los siguientes documentos y responde en forma individual.

Los invitamos a observar el siguiente video: <https://www.youtube.com/watch?v=Y0FQ2o-yVvQ>, en él se realiza una breve descripción de las principales problemáticas que expone la ilustración:

Anota tres críticas y/o propuestas de cambios al Antiguo Régimen nuevas que declara la Ilustración:

- A.
- B.
- C.